

## ¿Extraterrestres en México? Un ufólogo lleva cuerpos de 'alienígenas' al Congreso azteca: "Somos visitados por otras inteligencias"

EFE / NOTICIA / 13.09.2023 - 11:59H









Con la muestra de dos cuerpos de seres no humanos en la cámara de Diputados de México, el **ufólogo Jaime Maussan** y expertos en la materia pidieron a los legisladores **reconocer la vida extraterrestre en el país.** 

Esto, como parte de la primera audiencia pública en una ruta para la posible legislación de fenómenos aéreos anómalos no identificados en México, mejor conocidos como **objetos voladores no identificados** (ovni).

El ufólogo y comunicador mexicano presumió que los dos cuerpos mostrados tenían más de 1.000 años, de acuerdo con una investigación realizada por la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM).

¿Extraterrestres en México? Un ufólogo lleva cuerpos de 'alienígenas' al Congreso azteca: "Somos visitados por otras inteligencias" (20minutos.es)